

## **Presentación inicial del proyecto.**

En España un 42,4% de los municipios están en riesgo de despoblación. Tal vez aquellos que vivamos en núcleos urbanos altamente desarrollados no conozcamos ni seamos medianamente conscientes de la realidad que padecen muchos de estos pueblos y aldeas, en su mayoría, localizados en el interior de España. La dificultad de acceso a bienes y servicios que los urbanitas damos por hecho, el aislamiento social y los pobres servicios públicos e infraestructuras dejan muchas necesidades por cubrir y causan problemas totalmente desconocidos para aquellos ajenos a esta condición.

Este proyecto empresarial que presentamos nace de una sincera preocupación por atender las necesidades de las personas mayores enormemente aisladas de la sociedad debido a que viven en zonas despobladas. Proponemos la creación de una red de movilidad con furgonetas, apoyándonos significativamente en voluntarios, la cual desarrollará tres actividades. Primero un servicio de ocio, mediante el cual acercar a las personas mayores a distintas actividades que enriquezcan su tristemente monótona rutina. Segundo un servicio de transporte con previa reserva, mediante el cual podemos acercarlas a sus citas periódicas. Y por último, un servicio de abastecimiento de bienes, a los cuales no tienen acceso debido a su aislamiento, y los cuales podrán pedirnos por medio de distintas vías.

La empresa, la cual cooperará con distintas entidades locales pretende elevar importantemente el nivel de vida de los mayores en áreas demográficamente castigadas y desarrollar actividades económicas en la zona enfrentando el reto demográfico de manera convincente, uno de los grandes problemas que afronta la sociedad española hoy en día.